

SE REUNIÓ CON AUTORIDADES DE VIALIDAD, MOP Y EFE

Alcalde Javier Muñoz busca soluciones urgentes para los vecinos de Sarmiento

Iniciativas. Colector de aguas lluvias, restauración de la estación de trenes y reparación de caminos rurales, son las principales demandas.

CURICÓ. El alcalde Javier Muñoz, junto a los presidentes de las Juntas de Vecinos Sarmiento y Unidos por Sarmiento, Juan Martínez y Carlos Ortúzar, respectivamente, y el presidente de Villa Parque Los Guindos, Fernando Inostroza; se reunieron este jueves en Santiago con autoridades nacionales, entre ellos Horacio Pfeiffer, director de Vialidad; Pamela Godoy, gerente de Clientes y Desarrollo de Nuevos Negocios de la Empresa de Ferrocarriles del Estado; y Milo Millán, jefe de la División de Cauces y Drenaje Urbano. Estos encuentros, gestionados por la senadora por el Maule, Paulina Vodanovic, permitieron abordar temas cruciales para el desarrollo de la localidad.



Alcalde y dirigentes sostuvieron provechosas reuniones en Santiago.

CAMINOS RURALES

Entre estas materias, el jefe comunal planteó la urgente necesidad de que Vialidad se haga cargo de la reparación de los caminos rurales de la comuna, los cuales actualmente se encuentran en distintos estados de deterioro, debido a que la empresa Global contratada, hoy en día no ha respondido de la mejor manera a los requerimientos.

"Ha sido una jornada bastante extensa en Santiago, junto a dirigentes del sector de Sarmiento. Abordamos temáticas vinculadas con la conexión Curicó-Sarmiento, conocida como la

'curva de la muerte', y la falta de mantención de los caminos rurales. Tenemos líneas de trabajo para exigir a la empresa Global una mayor eficiencia y estamos diseñando un proyecto de intervención de seguridad, para reducir los riesgos en la 'curva de la muerte'. Originalmente se esperaba intervenir el próximo año, pero se están haciendo esfuerzos para anticipar las inversiones para este año 2024," dijo Javier Muñoz.

COLECTOR DE AGUAS LLUVIAS

Otro de los temas prioritarios tratados, fue la urgente necesidad de un colector de aguas llu-

vias para Sarmiento. Esta infraestructura es esencial para prevenir futuras inundaciones que han afectado al sector en los últimos años, causando la pérdida de bienes materiales a muchos vecinos.

"Nos reunimos con el director nacional de Cauces, para abordar el colector de aguas lluvias de Sarmiento. Existe un plan maestro que incluyó a Sarmiento, y necesitamos actualizar información. Con este proyecto, ya podemos diseñar el programa estatal y postularlo a ingeniería. Lo importante es que el plan maestro ya está hecho, lo que permitirá avanzar más eficientemente y ganar

tiempo en la ejecución del proyecto de colector de aguas lluvias en Sarmiento", comentó el alcalde Muñoz.

ESTACIÓN DE TRENES

Este proyecto tiene como objetivo preservar el patrimonio arquitectónico y cultural de la localidad, transformando estos espacios en un centro dinámico y multifuncional para la comunidad.

El alcalde Muñoz destacó la importancia de contar con espacios adecuados, para el funcionamiento de las numerosas organizaciones territoriales y funcionales de la comuna de Curicó. La localidad de Sarmiento, con

una sólida organización social, ha visto limitadas sus actividades debido a la falta de infraestructura adecuada.

Es por eso que se solicitó la colaboración de la Empresa de Ferrocarriles del Estado, para otorgar en usufructo a la Municipalidad de Curicó los terrenos y edificaciones de la ex Estación Sarmiento, la bodega de carga y descarga, y un sitio eriazado colindante. Estos espacios serían transformados para el desarrollo de actividades culturales, sociales y de esparcimiento.

"Estuvimos analizando cómo poder avanzar en la entrega a la Municipalidad a usufructo, de los terrenos que están hoy en día abandonados por parte de EFE o a la buena de Dios en el área verde, en la antigua estación y también las antiguas bodegas con el propósito de ahí desarrollar proyectos participativos comunitarios, donde podamos recuperar esos espacios para el buen uso de la comunidad tanto en la parte recreativa del área verde como en la parte cultural en la bodega y también, en la parte comunitaria las antiguas dependencias de la estación de forma tal de que ya hemos delineado caminos de acción, algunos que van a ser más rápidos como el tema del área verde y otros que requieren de un poquito más de trabajo. También vamos a poder avanzar respecto

de lo que es la estación y lo que es la bodega, así que yo creo que han sido reuniones bastante positivas y esperamos poder seguir avanzando, en conjunto con los dirigentes y con la comunidad del sector y con las diferentes instituciones involucradas desde el organismo central", indicó el alcalde Muñoz.

Estos cambios permitirán promocionar el Turismo Cultural de Sarmiento, atrayendo visitantes interesados en la historia ferroviaria y el patrimonio local. Asimismo, fortalecerán el desarrollo económico local a través de la generación de empleo y comercio relacionados con el turismo.

Con esta reunión, el alcalde Javier Muñoz y los dirigentes de Sarmiento esperan haber dado un paso significativo, hacia la materialización de estos proyectos esenciales para el bienestar y desarrollo de la comunidad. La colaboración entre las autoridades locales, la ministra de Obras Públicas y la Empresa de Ferrocarriles del Estado, es clave para convertir estas iniciativas en realidad y mejorar la calidad de vida de los habitantes de Sarmiento.

Al finalizar las reuniones, los dirigentes del sector agradecieron las gestiones del alcalde Javier Muñoz con las autoridades nacionales, con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los vecinos del sector.



A EFE se solicitó otorgar en usufructo a la Municipalidad de Curicó los terrenos y edificaciones de la ex Estación Sarmiento, la bodega de carga y descarga, y un sitio eriazado colindante



Jefe comunal se refirió a todas las iniciativas que pudieron plantear en las reuniones sostenidas en Santiago.